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Aos dezesseis dias do mês de abril de dois mil e dezenove, às quatorze horas e trinta minutos, na sala de

reuniões da Secretaria de Tecnologia e Informação (SeTI), Campus Samambaia da Universidade Federal

de Goiás (UFG), reuniu-se o Comitê Gestor da Metrogyn, sob a presidência do professor Iwens Gervásio

Sene Júnior. Compareceram os membros Iguimar Antônio Fernandes representante da Empresa Brasileira

de Pesquisa e Agropecuária (Embrapa), Náiade Souza Di Rocha representante do Governo do Estado de

Goiás, Douglas Rolins de Santana representante do Instituto Federal de Goiás (IFG), Isabela de Souza

Neiva e Vinicius Sobreira Braga representantes da Metrogyn/UFG, Dinailton José da Silva representante

da  Pontifícia  Universidade  Católica  de  Goiás  (PUC),  Benedito  Fonseca  Maia  representante  da  Rede

Nacional de Ensino e Pesquisa (RNP), Marcus Vinicius Rangel Coelho representante do Serviço Nacional

de Aprendizagem Comercial (Senac), Diogo Ramos Ferreira representante da Universidade Estadual de

Goiás (UEG) e os convidados Henrique Silva e Gabriel Lopes de Souza. O presidente do Comitê Gestor

da  Metrogyn  Iwens  Gervásio  Sene  Júnior  iniciou  a  reunião  agradecendo  a  presença  de  todos.  Ele

contextualizou a situação atual da Rede Metrogyn, e questionou a representante do Governo do Estado de

Goiás se havia alguma posição quanto ao pagamento dos débitos. Náiade Souza Di Rocha respondeu que

solicitou a equipe administrativa da rede a planilha atualizada de débitos para atualização das despesas no

sistema do Governo, mas que não possui novos encaminhamentos em relação aos pagamentos. Iwens

Gervásio Sene Júnior perguntou ao representante do Comitê Técnico da UEG Gabriel Lopes de Souza, se

tinha conhecimento quanto a mudança do ponto da Eseffego para o Estádio Olímpico. Gabriel Lopes de

Souza respondeu que sim, mas que a UEG está aguardando normalização da situação financeira do estado

para continuação do projeto. Ele enfatizou que o projeto e o orçamento já estão finalizados, e que falta

apenas a liberação do dinheiro. Vinicius Sobreira Braga apresentou a situação financeira atual da rede.

Enfatizou que em dois mil e dezessete foi entregue para a rede um Dashbord no qual possibilitou uma

maior transparência aos dados da rede. Explicou também que a Rede Metrogyn é gerida por diversos

órgãos da UFG. Apresentou o projeto do chatbot que  tem sido desenvolvido pela equipe  técnica  da

Metrogyn para melhoria do processo de comunicação da rede.  Entre as vantagens,  Vinicius  Sobreira

Braga mencionou que o código estará disponível para todos os partícipes. Iwens Gervásio Sene Júnior

apresentou uma demanda do Comitê Técnico para compra de uma fibra anti  roedor,  pois não existe

nenhuma fibra como esta característica de reserva. Gabriel Lopes de Souza questionou se existe outras

fibras em estoque. Vinicius Sobreira Braga explicou que no início do ano é realizado a solicitação para

execução das compras necessárias, e que não foi passado nenhuma solicitação pelo Presidente do Comitê

Técnico Jean Teixeira Lima, para compra de fibras. Benedito Fonseca Maia completou dizendo que a

contagem  é  realizada  pelo  Wantuir  Eterno  da  Silva,  fiscal  do  projeto.  Iguimar  Antônio  Fernandes

perguntou se há diferença no valor. Benedito Fonseca Maia explicou que a diferença é pouca, e o que

difere uma da outra é que a fibra auto sustentada tem uma característica mais rígida, já a fibra anti roedor

é  basicamente  para  uso  subterrâneo.  Ele  falou  que  deverá  ser  verificado  pelo  Comitê  Técnico  as

especificações da fibra utilizada na ampliação da última milha do Senac. Iwens Gervásio Sene Júnior

enfatizou  a  importância  de  registrar  a  verificação  que  será  realizada  pelo  Comitê  Técnico.  Marcus

Vinicius Rangel Coelho disse que a execução do projeto da última milha do Senac foi realizado pela

empresa Radiante e que o orçamento previamente elaborado pela mesma empresa, previa fibras de 12

FOs. Vinicius Sobreira Braga abriu votação para compra da fibra anti roedor e que foi aprovada por

unanimidade entre os membros com direito a voto. Douglas Rolins de Santana perguntou se havia alguma

novidade quanto  ao  projeto de  ativação  de  um ponto  no  prédio  do Câmpus  Goiânia  Oeste  do  IFG.

Benedito  Fonseca Maia respondeu que a RNP criou o projeto para  o  IFG,  mas que a RNP não vai
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executar ressalva se o IFG fizer um pedido formal. Iwens Gervásio Sene Júnior completou que a Rede

Metrogyn  também  ficou  aguardando  o  encaminhamento  do  IFG.  Douglas  Rolins  de  Santana  se

prontificou em resgatar os últimos encaminhamentos realizados via e-mail para verificar o que deve ser

realizado. Iwens Gervásio Sene Júnior sugeriu que o projeto do IFG fosse discutido na reunião do Comitê

Técnico. Vinicius Sobreira Braga informou acerca de investimentos relacionados à capacitação de pessoal

da rede. Diogo Ramos Ferreira sugeriu a documentação por meio de um relatório do que é desenvolvido

pelos colaboradores da rede. Vinicius Sobreira Braga reforçou que todas as despesas com colaboradores

estão registradas no BI, mas disse acreditar que o relatório seja positivo para ambas partes. O presidente

do Comitê professor Iwens Gervásio Sene Júnior, agradeceu a presença e as contribuições de todos e

encerrou os trabalhos do dia. Não havendo nada mais a tratar a reunião foi encerrada e para constar, eu,

Vinicius  Sobreira  Braga,  Secretário  do  Comitê  Gestor  da  Metrogyn,  lavrei  a  presente  ata  que,  se

aprovada, será assinada pelos presentes a sua leitura.

Documento assinado eletronicamente por Vinicius Sobreira Braga, Administrador, em
07/05/2019, às 10:44, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Isabela de Souza Neiva, Usuário Externo, em
07/05/2019, às 12:41, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Náiade Souza Di Rocha, Usuário Externo, em
07/05/2019, às 13:33, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Marcus Vinícius Rangel Coelho, Usuário Externo, em
07/05/2019, às 13:46, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Diogo Ramos Ferreira, Usuário Externo, em
08/05/2019, às 13:43, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Iguimar Antonio Fernandes, Usuário Externo, em
09/05/2019, às 10:57, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Douglas Rolins de Santana, Usuário Externo, em
10/05/2019, às 10:58, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Iwens Gervasio Sene Junior, Professor do Magistério
Superior, em 15/05/2019, às 12:13, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art.
6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

A auten;cidade deste documento pode ser conferida no site h<ps://sei.ufg.br
/sei/controlador_externo.php?acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0,
informando o código verificador 0645592 e o código CRC 75FABDED.

Referência: Processo nº 23070.007526/2019-19 SEI nº 0645592

SEI/UFG - 0645592 - Ata de Reunião https://sei.ufg.br/sei/controlador.php?acao=documento_imprimir_web...

2 of 2 22/05/2019 09:02


